

Nach einem tragischen Unfall verstarb am vergangenen Montag unser Mitarbeiter

Dennis Heinis

Wir sind tief betroffen und sehr traurig. Dennis war seit seiner Ausbildung am Universitätsspital Basel tätig und hat seither das Team der OP-Technik tatkräftig unterstützt. Mit Dennis verlieren wir einen angenehmen und geschätzten Kollegen, welchen wir stets in bester Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Universitätsspital Basel

Direktion Prozesse, Steuerung und Entwicklung

Kolleginnen und Kollegen der Plattform Operationsbetrieb